

Saint-Valery-en-Caux

L'effet championnats d'Europe pour le SVN

C'est il y a près de vingt-cinq ans que le Stade Valérienais Natation a été créé. Philippe Marquet en est le président depuis une quinzaine d'années, « le club a connu son apogée il y a quelques années avec 130 à 140 adhérents, dit-il. Mais les travaux qui ont eu lieu à la piscine du Littoral de Saint-Valery-en-Caux, nous ont fait perdre des adhérents. Ne pouvant pas pratiquer pendant plusieurs mois, ces derniers se sont naturellement tournés vers d'autres disciplines. Nous n'avons jamais eu la remontée en terme de fréquentation, mais par contre nous l'avons eue en terme de résultats, enchaînant les médailles grâce au groupe Elite ».

Cent quinze adhérents, l'année dernière, le club affichait à l'issue de ses inscriptions jeudi de la semaine dernière, un chiffre de quatre-vingts adhésions. « Pour le moment, l'effet championnats d'Europe de Budapest 2010 ne se fait pas sentir ».

À cela, plusieurs raisons que Philippe Marquet et les membres du bureau évoquent. Ainsi, le groupe école de natation qui regroupe les enfants affiche quasi-complet : « Là, nous avons connu un plus par rapport à l'année dernière. Mais je ne pense pas que cela soit dû aux championnats d'Europe ». En effet, le club d'athlétisme valérienais, le GSVA, n'a pas d'entraîneur (à l'heure où nous écri-



L'effet championnats d'Europe 2010 ne se fait pas sentir dans le club valérienais
natation est un sport exigeant qui demande de l'entraînement chaque jour, et qui a une approche différente dans les efforts à fournir.

Moins populaire que le foot, la natation ne bénéficie pas de la même médiatisation. « C'est un sport qui est perçu comme élitiste dans son aspect compétition. On entend parler de natation lors des championnats d'Europe, mais qui se souvient des noms des nageurs qui ont porté haut les couleurs de la France ».

Offrant des prestations de qualité, le SVN propose des cotisations allant de 115 à 261 euros, selon la catégorie.

Des adhérents viennent d'un rayon de 20 kilomètres autour de la station valérienne, aussi bien pour le loisir que pour la compétition. La

vions ces lignes). « Les jeunes recherchent donc un sport complet et une ambiance, comme le propose notre club. Et puis, on sait bien que les pratiquants, notamment les adultes, s'inscrivent sur le tard (des inscriptions qui représentent 30 à 40 % des adhésions), vers la fin septembre ou le début octobre. Ils prennent des renseignements dans divers clubs, font le tri par rapport aux emplois du temps de chacun, et jonglent avec les diverses activités des enfants ».